

Recibe Silvia Poll el premio de Prensa Latina

La rubia ondina conquistó el corazón de los cubanos

Doris Vargas, corresponsal en La Habana

"Me siento muy orgullosa de haberme ganado este premio representando a mi país, Costa Rica, y aunque estoy muy emocionada, sí quiero decir que todo mi amor y todo mi esfuerzo es siempre por Costa Rica", manifestó Silvia Poll, la estelar nadadora costarricense en una breve entrevista concedida a esta corresponsal, minutos después de haber sido galardonada por Prensa Latina como la mejor deportista de América Latina en el año 1987.

El prestigioso premio obtenido por primera vez en tal categoría por una mujer (Silvia obtuvo 95 de los 108 votos emitidos por la prensa continental) ha sido otorgado en años anteriores a figuras de talla mundial como Diego Armando Maradona. La destacada atleta agradeció a Prensa Latina el premio recibido y el hecho de haberla invitado a 'este bello país' del que confesó se marchará con tristeza 'por lo bien que me han tratado'.

Dentro de las actividades realizadas por Silvia, ajustadas en gran parte de sus propios intereses, ha recorrido caminando con su madre que la acompaña, las calles de La Habana, donde ha dialogado amistosamente con el público que se le ha acercado al reconocerla, ha compartido con jóvenes, ha visitado una microbrigada donde se construye un círculo infantil, lo



*Silvia :
Su sencillez, su
afabilidad y su
gracia
conquistaron el
corazón del
pueblo cubano*

Palacio de las Convenciones, donde recibió el premio, se fueron sumando otros periodistas y la charla devino una pequeña conferencia. La sencillez, la afabilidad y la gracia de Silvia conquistaron el corazón de la prensa e hizo exclamar a un colega cubano de Radio Rebelde que si bien antes de conocerla estaban enamorados de sus resultados deportivos, ahora lo estaban también de su persona.

Porque esta joven es humilde y achaca sus éxitos en gran parte al trabajo de su entrenador Francisco Rivas, gusta de comer pescado y frutas en su dieta, tiene una voluntad de acero para levantarse a las tres de la mañana a entrenar cuando asiste a clases, gusta del cine y de la música salsa y manifiesta con vehemencia que su patria es de Latinoamérica y que se siente muy orgullosa de ser latinoamericana.

Silvia, que a los 17 años habla 3 idiomas, el español, el preferido, y ha ganado una constelación de medallas, muchas de ellas con récord en duras competencias internacionales, elogió el sistema y la organización del sistema cubano de entrenamiento deportivo porque le parece muy bien que los jóvenes puedan practicar, comer y dormir en el mismo establecimiento, sin tener que trasladarse a diferentes lugares para hacerlo. 'Me gusta mucho que tengan esas facilidades', expresó.

El fogueo internacional de Silvia para este año comprende competencias en México, Canadá y otros países y aunque no quiere prometer nada con respecto a las próximas olimpiadas, se ha propuesto como meta entrar en una final y clasificar entre las 8 mejores del mundo. Para ello ha señalado que hará su máximo esfuerzo. La voluntad demostrada, junto a sus cualidades deportivas le harán sin duda merecedora de tal logro.

cual ha llamado poderosamente la atención de la sirena de Indianápolis, pues según manifestó 'nunca había visto a nadie que diera sus vacaciones para trabajar en algo sin cobrar', como hacen los jóvenes con quienes dialogó al pie de la construcción. Es por ello que cuando 'Adelante' le preguntó qué es lo que más le ha gustado de Cuba, sin vacilación respondió: 'La gente'.

A la informal conversación que sostenía con Silvia en el Salón Bucan del

Niños celebran centenario de Carmen Lyra



Los niños realizaron actividades deportivas recreativas y de educación en el campamento de la Unión de Pioneros Carmen Lyra

Treinta niños de diversas zonas del país se reunieron los días 19, 20 y 21 en un campamento de la Unión de Pioneros Carmen Lyra que ellos mismos decidieron bautizar con el nombre de "Campamento Centenario del Nacimiento de Carmen Lyra".

Los niños procedían de Alajuela, San José, Cartago, Turrialba y Coto Brus.

La actividad recreativa y educativa tuvo entre sus actividades una visita al Cementerio General en que los pequeños depositaron flores en la tumba de la escritora que tantos momentos felices legó en su literatura infantil.

En otro momento, los pioneros conversaron con la escritora Luisa

González, quien pudo narrar múltiples anécdotas de la vida de Carmen Lyra, con quien la unió una larga amistad.

A todos los niños de Costa Rica:

Los invitamos a hacer homenaje al Centenario del Nacimiento de Carmen Lyra ingresando a la organización infantil de la Juventud Vanguardista, la Unión de Pioneros "Carmen Lyra".

El ingreso y demás actividades son libres y gratuitos. El único requisito es la voluntad del niño y el permiso de papá y mamá.

Venga a aprender y a divertirse con nosotros.

Unión de Pioneros "Carmen Lyra"
Teléfono 23-70-48



**EL HUMO DE TU CIGARRILLO,
ENVENENA MIS PULMONES
Y ACORTA MI VIDA...**

**CAJA COSTARRICENSE
DEL SEGURO SOCIAL**

